

**ALDEATEJADA**

Medio centenar de vecinos actuarán en la representación./EÑE

## Ensayo de una boda Real

Los vecinos preparan la recreación de las vísperas nupciales de Felipe II

EÑE

CADA boda tiene su protocolo y en el caso de unas vísperas nupciales Reales, como las que rememorarán los vecinos de Aldeatejada el próximo domingo, los formalismos son muchos más.

Así, el grupo de medio centenar de vecinos que integran la compañía teatral que pondrá en escena la recreación de la boda de Felipe

II y María Manuela de Portugal el próximo domingo están inmersos en los ensayos de calle de la fiesta que incluirá desde un mercado renacentista hasta un torneo de caballos, pasando por distintos talleres artesanales, una muestra de danzas de la época y actividades para los más pequeños.

Por ahora, cuentacuentos y un taller de periodismo para los más pequeños han iniciado la programación.

**CABRERIZOS**

**Exhibición de la Escuela de Baile.** Los profesores de la Escuela Municipal de Baile de la localidad ofrecieron en el pabellón de deportes una exhibición de las distintas disciplinas que se ofrecerán a los alumnos a lo largo del curso 2013-14./EÑE

**CARBAJOSA**

La colaboración entre Consistorio y empresas locales favorece la generación de empleo

La Agencia de Empleo y Desarrollo Local del Ayuntamiento carbañoso ha logrado la inserción laboral de siete jóvenes desempleados de la localidad gracias a la colaboración abierta entre Consistorio y empresas del municipio. Esta vía de trabajo se mantiene abierta entre las 350 empresas que se encuentran radicadas en el municipio y el Consistorio./EÑE

**DOÑINOS**

La asociación de mujeres Mercedes Amaro celebra el día 28 su reunión anual

Las integrantes de la asociación de mujeres Mercedes Amaro celebrarán el próximo día 28 su reunión anual. La cita comenzará con una eucaristía y tendrá después un convite de vino dulce y perronillas para las asistentes, que compartirán una comida de hermandad. La tarde de ocio seguirá en la sede de la agrupación, donde habrá tertulia y merienda./EÑE

**SANTA MARTA**

# El Consistorio apuesta por la formación como clave para lograr la inserción laboral

■ Ofrece tres nuevos cursos dentro del Plan de Formación propio que desarrolla el municipio ■ Comenzarán en octubre y noviembre

EÑE

El Consistorio transtomesino ofrece a los vecinos de la localidad, dentro del Plan de Formación propio que desarrolla con recursos internos un nuevo bloque de cursos con los que mantiene su apuesta por la formación como clave para lograr tanto la inserción en el mercado laboral como la mejora en los puestos de trabajo de las personas empleadas.

Así, a partir del 1 de octubre comenzarán las clases del curso de Guarda Particular de Campo que está homologado por la Secretaría de Estado de Seguridad del Ministerio de Interior y en el que se podrán formar 15 alumnos. Esta titulación les permitirá presentarse a las pruebas que convoca este Organismo gestionadas a través de Protección y Seguridad de la Guardia Civil para lograr un carnet acreditativo con el que poder trabajar en este sector o bien incluso poder crear como emprendedores su propia empresa y prestar los servicios que requiere SEPRONA.

Formación en otro sector muy diferente es el que ofrecerá el curso de Envejecimiento Activo y Estimulación Cognitiva que también estará destinado a desempleados y ofrece 15 plazas. Su inicio se ha previsto en el mes de noviembre y facilitará el aprendizaje de las actividades que se desarrollan en mayores y personas en situación de dependencia para mejorar su calidad de vida, promocionar su autonomía personal, etc. La titulación permitirá trabajar en centros de día, residencias y asociaciones de mayores.



El alcalde, Javier Cascante y la edil Chabela de la Torre./EÑE

## ■ Iniciación al portugués

Dentro del programa formativo que ofrece el Ayuntamiento en los últimos meses del año también se incluye un curso de iniciación a la lengua portuguesa que comenzará el próximo 4 de octubre y que cuenta con financiación de la consejería de Presidencia de la Junta dentro del programa de Cooperación Transfronteriza España-Portugal (POCTEP). Es una experiencia formativa abierta al público en general y en la que podrán parti-

cipar un total de 20 alumnos. Este curso tiene especial interés por la cercanía de la frontera lusa a través de la que la provincia realiza un intenso intercambio cultural, de mercancías y servicios además de ser ruta de paso de mercancías y viajeros hacia el resto de Europa. Poder atender de forma adecuada a los clientes de los sectores comercio y hostelería hace que sus profesionales estén interesados en esta formación complementaria.

## Taller divulgativo de alimentación saludable destinado a los niños

Las actividades municipales de la Semana de la Movilidad han incluido también un taller divulgativo de alimentación saludable destinado al público más menudito del municipio. Así los chavales, además de charlas de corta duración sobre los distintos tipos de alimentos también han podido disfrutar de una cata de productos frescos en la que la fruta ha sido la principal protagonista. El objetivo de la propuesta es incentivar este consumo entre los más pequeños./EÑE



